

On s'attend que les bulles du nouvel évêque arriveront de Rome dans les premiers jours du mois d'octobre.

La consécration épiscopale de Mgr Blanche aura lieu à la cathédrale de Chicoutimi, le samedi 28 octobre, fête des saints apôtres Simon et Jude. Le prélat consécrateur sera S. G. Mgr Bégin, archevêque de Québec.

Mgr le vicaire apostolique fera des Sept-Isles, croyons-nous, le siège de sa résidence, et s'y rendra au cours du mois de novembre.

Semaine religieuse de Québec.

LE VOLKSVEREIN ALLEMAND

QN parle, un peu partout, de l'organisation et de la fédération des forces catholiques. C'est une conséquence du mouvement social chrétien, tant recommandé par Léon XIII et par Pie X. L'idée a fait récemment quelques progrès dans notre pays. Plusieurs journaux profanes, sans compter les revues religieuses, la discutent, et recherchent les meilleurs moyens de la propager et de la faire passer ensuite du domaine de la théorie dans la vie pratique.

Nul doute que la sage et prudente réalisation de ce projet ne soit désirable et ne porte d'heureux fruits.

L'*Osservatore Romano* publie, à ce propos, un article enthousiaste sur le Wolksverein allemand.

En voici les principaux passages.

« Déjà, avant la publication de l'encyclique pontificale *Rerum novarum*, les catholiques allemands, sous la direction de Mgr von Ketteler, évêque de Mayence, avaient préparé le grand mouvement social chrétien, par des études, des organisations et des œuvres de grande importance.

« Voici quelle est, à l'heure actuelle, la situation des œuvres populaires catholiques en Allemagne.

« En premier lieu, nous devons citer les 1,700 congrégations de la Sainte-Vierge, pour adultes et pour jeunes